



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Durchgängige Rad-/Fußwegführung im Bereich - Landschaftsraum Süd - 2. Grünring -
zwischen der Münchener Straße und der Hagauer Straße
(Referentin: Frau Preßlein-Lehle)

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung, Ökologie und Wirtschaftsförderung	30.04.2013	Entscheidung

Antrag:

1. Zur zeitnahen Umsetzung einer Rad- und Fußwegeverbindung zwischen Münchener- und Hagauer Straße wird der von der Verwaltung vorgeschlagenen Wegeführung, dem erforderlichen Grunderwerb sowie der baldmöglichen Realisierung zugestimmt.
2. Abhängig vom Grunderwerb, wird die aktuell aufgezeigte Wegeführung, im Bereich städtisches Gartenamt und Hans-Denck-Straße (Schmalzbuckel), mittelfristig als eigenständige, verkehrsunabhängige Wegeführung vorgeschlagen.

Beschluss:

Ausschuss für Stadtentwicklung, Ökologie und Wirtschaftsförderung vom 30.04.2013

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.

Stadtrat Wöhrl hat an Beratung und Abstimmung nicht teilgenommen.